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2月 22日（木）SSH課題探究 Iの研究発表会が行われました。午前の部は、基調講演とポスター発表、午後の部はステージ

発表を行い、どのチームも自分の研究成果を堂々と発表していました。第 29,30号では生徒の様子、感想をお届けします。 

SSH課題探究 I（理数科２年）全 18グループと総合的な探究の時間（総探）代表 5グループの合わせて 

23グループがポスター発表を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～総探～ 

課題探究 I（理数科） 

全体の様子 

地震に耐えやすい構造の仕組みなどについて知

ることが出来て、良かったと思います。また実際

に動画などを見たことで分かりやすかったです。 

何が目的なのか、そのため

にどんな実験をするのか、

結論はどうなるかがポスタ

ーにしっかり書かれている

のですごく分かりやすかっ

たし、発表するときにちゃん

と聞いている人に目線を向

け、質問にしっかり答えて

いてよかった。 

仮説や考察など順序よく利き手が聞き

やすいようにポスター作りが工夫され

ていて、みやすい発表でした。マスクを

つけている影響もあり、声が聞き取り

ずらかったのが懸念点として挙げられ

ます。また、理系用語などの説明も入れ

て欲しかったなと感じました。 

自分が実際に体験した事

について調べていたので

興味をそそられました。実

用化できそうな案もあっ

ていいと思った。調べた

研究結果から考察に至る

までのわかりやすい説明

があってよかった。 

どのグループも独特な内

容について調べていて、と

ても面白かったです。盲班

の研究では、結果を元に

様々な分類分けをしてそ

れを検定にかけていて論

理的な研究を進めている

と思いました。また、図形

の軌跡についての研究は

授業での数学の範囲を超

えて複雑な方程式から軌

跡の法則などを求めてい

て印象に残りました。 

発表では、基礎的なことをわかってい

る上で話していたのでそれがわからな

い私たちにとってはちょっと難しかっ

たです。実験を何回も重ねてより正確

な答えを出していて、とてもいいと思

いました。展望の課題を達成してより

いい結果を出して欲しいと思います。 

糸満からモノレールや BRTを通す計画はとても

面白いなと思った。モノレールと鉄軌道の予算や

仕組みの違いなど分かりやすかった。 沖縄の湧

水の水質については内容が高度過ぎてきちんと

理解できなかったけど、複数の場所から定期的

にサンプリングしているのがすごいなと思った。 

藍染の発色についての発表では糖が発色のしや

すさに影響すると言う話を聞いてとても驚いた。 

日常生活で、無駄に見え

るものも工夫して使いた

いなど、実験を通してこ

れからの未来に活かせそ

うな発表ばかりでとても

見ていて興味深かった。 

木以外の素材で紙を作るとい

う研究はとても面白く利点が

多いので良いなと思いました。 

色枠・塗りつぶしは生徒の感想です 


